



6年生が巣立っていきました

令和6年3月22日は、令和5年度卒業証書授与式でした。6年間の小学校の課程を終え、立派に成長した6年生32名が土居小学校を巣立っていきました。今年度は、新型コロナウイルス感染症が5類に移行されたことで、コロナ禍前の規模で卒業式を計画し、3、4、5年生、17名のご来賓の皆様、そして保護者の皆様に門出を祝ってもらうことができました。成長した姿を見てもらいたい6年生の思いと、6年生に感謝の気持ちを伝えたいと一生懸命な在校生の思いが、温かい卒業式を作り上げてくれました。心温まるすばらしい式になりました。卒業生の皆さん、土居小学校の卒業生として、自信と誇りを持って、中学校でも自分らしく輝いてください。ずっと応援しています。保護者の皆様、6年間本校教育活動にご協力いただき本当にありがとうございました。ご卒業おめでとうございます。



令和5年度本当にお世話になりました

3月25日は、令和5年度の修了式を行いました。修了式では、1年生から5年生各学年の代表の児童に修了証を渡しました。その後、教室で全員が担任から修了証を渡され、無事、全員が進級できます。1年間の頑張りを是非、ご家庭でも褒めてください。明日より、13日間の春休みになります。新年度を気持ちよく迎えるための準備期間にもなります。保護者の皆様、春休みが充実した日々になるよう、お声掛けをよろしくお願いいたします。

今年度、土居小学校は、気持ちの良い挨拶が飛び交う学校になったと確信しています。保護者や地域の皆様にいつも温かく見守っていただいた成果です。心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。今後も引き続き、本校の教育活動にご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

